



AGUEDA LÓPEZ SALE EN "VOGUE"

Agueda López, Miss Toledo 2000, sale en la edición de diciembre del Vogue de EEUU. En una página que aparecen varios desfiles de distintos lugares en USA, podemos ver a esta antigua vecina de Toledo desfilando, en bañador, en la Semana de la Moda de Miami, en una foto que ya salió publicada en la Revista AQUÍ en noviembre. Agueda López reside en Miami y ha reiniciado allí su carrera en la moda, que había dejado en un segundo plano cuando se marchó a México por amor.

TENDENCIAS

SE LLEVA

Incinerarse y esparcir las cenizas por el Valle, exigir que las bolsas de patatas estén llenas hasta arriba, empezar el lunes y estar deseando que llegue el viernes, el insomnio,

NO SE LLEVA

Llegar una mañana mosqueada y borrar a 16 amigos del Facebook, tatuarse un dromedario, cogerse una borrachera a lo Hemingway, poner malas caras en las colas, sobrevolar,

VISITA DE LOS ALUMNOS DEL INSTITUTO ALFONSO X EL SABIO



Estudiantes del Módulo de Producción Audiovisual del Instituto Alfonso X El Sabio de Toledo visitaron las instalaciones de RADIO AQUÍ RADIO MARCA, acompañados de su profesora, Elia Silvestre. Los alumnos escucharon las explicaciones sobre cómo funciona una emisora de radio desde el punto de vista técnico y de la programación, planteando sus inquietudes y curiosidades sobre el fascinante mundo de las ondas.

Tres de ellos, Marta, Jesús y Nieves, incluso participaron en uno de los programas de radio de la emisora, en el que explicaron por qué escogieron el Módulo de Producción Audiovisual y hablaron, además, de qué les parece la ciudad de Toledo y también sobre los desafíos de la juventud actual.

Los estudiantes escogieron el grupo musical que querían que cerrara la emisión del programa. Eligieron una canción de "Estopa" por aquello del X aniversario.

MÁS ESPAÑOLAS EN EL CASTING DE CIBELES



Uno de los comentarios que más se pudo oír en la última edición de la Cibeles Fashion Week fue que había muy pocas modelos españolas en la pasarela. La empresa que se encargaba del casting se decantaba abrumadoramente por modelos extranjeras, en muchos casos por argumentos económicos.

La próxima edición de la Cibeles Fashion Week se celebra del 4 al 10 de febrero y se espera que haya más modelos españolas en los desfiles, ya que se ha hecho cargo de la selección una empresa distinta.

La modelo castellano manchega Elena Barquilla ya tiene asegurada su presencia en esta edición. La diseñadora catalana María Escoté cuenta con ella, por lo que la ciudadrealeña volverá a esparcir su magia, por la pasarela, demostrando que se encuentra en una segunda adolescencia.